



KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressbericht vom 01.02.2023

Musikzug der Rot-weißen Husaren spielte beim Empfang im Bermuda-Dreieck

Kürzlich spielte der Musikzug der rot-weißen unter Leitung von Tambourmajor Marcel Nollen in der Südstadt beim Empfang im Bermuda-Dreieck. Dieser wurde, wie in vergangenen Zeiten, zu Ehren des amtierenden Prinzenpaares im Entenacker veranstaltet. Unter Beifall konnte der Musikzug zum Gelingen der Veranstaltung beitragen. So wurde das Prinzenpaar Stefan I. und Birgit I. bei ihrem Rundgang musikalisch begleitet und einige Lieder für die anwesenden Gäste gespielt.

